



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. MÄRZ 2023

RADFAHREN GEGEN DIE EINBAHN SCHELLEINGASSE

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin, Mag.^a Ulli Sima, für Innovation Stadtplanung und Mobilität, und die zuständige Abteilung der Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten, MA46, werden ersucht, die Schelleingasse von der Favoritenstraße bis zur Argentinierstraße so auszugestalten, dass das Radfahren gegen die Einbahn sicher und komfortabel gewährleistet ist.

BEGRÜNDUNG:

Es ist Radfahrer*innen, insbesondere in Begleitung von Kindern, nicht möglich, vom Gürtelradweg und der Argentinierstraße kommend in der Schelleingasse als „Radfahrer*in gegen die Einbahn“ auf der Fahrbahn mit entgegenkommendem Verkehr sicher und komfortabel bis zur Favoritenstraße zu radeln.

Fabian Setznagel, Klubobmann